



# Exposition au Belvédère du Moulin du Roc dans le cadre de la Semaine de la Solidarité internationale du 6 au 20 novembre 2016

publié le 04/11/2016

Projet réalisé par la classe de 2de Bac Pro MELEC : Faire et vivre ensemble

---

## Descriptif :

« Le graff expression artistique pour exprimer son engagement. »

---

Du 6 au 20 novembre 2016 se tient la Semaine Internationale de la Solidarité à Niort sur le thème « faire et vivre ensemble ».

D'une manière générale, ce « faire et vivre ensemble » apparaît comme une dimension incontournable de l'éducation à la citoyenneté et à la solidarité.

La classe de 2de Bac Pro MELEC du lycée professionnel Paul Guérin s'est inscrit dans cette démarche avec les professeurs d' Arts Appliqués (Aurélie Pépin), de Lettres HG/ EMC (Fabienne Sacré). Il s'agit de sensibiliser les lycéens au vivre ensemble, à la solidarité, à l'engagement à travers des témoignages. Qu'est-ce qu'une personne peut nous dire de son engagement ? Les valeurs qu'elle représente peuvent-elles nous aider à nous situer, à nous construire, à choisir nos propres engagements ? Les élèves sont attentifs à ce thème, c'est un sujet qui leur parle. Le projet s'est articulé autour de plusieurs moments forts. Dans un premier temps, la mise en lumière du parcours de vie de quatre personnes engagées : Sylvain Griffault, Bernard Carré, Benoit Savin et Olivier Dupont avec la réalisation d'interviews et de portrait photo. Dans un deuxième temps, la mise en « pochoir » grand format sur des plaques avec la collaboration de l'artiste plasticien Benoit Savin et Aurélie Pépin en Arts Appliqués. Les élèves se sont ainsi initiés à la technique du « street art » avec l'utilisation de bombes et l'apprentissage du pochoir. Les élèves ont ainsi réalisé des portraits, avec des pictogrammes, en imaginant l'aspect physique des personnages, ses traits de caractère en fonction des actions qu'ils effectuent.

Ce travail sera exposé au Belvédère du Moulin du Roc dans le cadre de la Semaine de la Solidarité internationale du 6 au 20 novembre 2016. L'occasion d'y présenter les travaux des élèves de 2MELEC comme l'expression d'une vraie démarche artistique et engagée.

## Les personnes interviewées :

Sylvain Griffault, engagé dans le milieu associatif à Melle « La Ronde des Jurons »

Bernard Carré, engagé dans la cause des migrants, président de la Cimade Deux Sèvres.

Benoit Savin, engagé dans son art, artiste plasticien

Olivier Dupont, engagé dans sa passion, l'aviation, ancien élève et responsable de l'aérodrome de Niort